

INVENTARIO DEL ARCHIVO PARROQUIAL
de Concepción Tequipehuca
Arquidiócesis de México
Ciudad de México

Candy Elizabeth Ornelas Méndez



Inventario 339

APOYO AL DESARROLLO DE
ARCHIVOS Y BIBLIOTECAS
DE MÉXICO, A.C. (ADABI)

María Isabel Grañén Porrúa
Presidencia

Stella María González Cicero
Dirección

Amanda Rosales Bada
Subdirección

Jorge Garibay Álvarez
*Coordinación de Archivos
Civiles y Eclesiásticos*

María Cristina Pérez Castillo
Coordinación de Publicaciones

PARROQUIA
CONCEPCIÓN TEQUIPEHUCA

Juan Carlos Ávila Rezza
Administrador parroquial

Ciudad de México. Archivos históricos.

Inventario del Archivo Parroquial de Concepción Tequipehuca, Arquidiócesis de México, Ciudad de México / Candy Elizabeth Ornelas Méndez - México: Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A. C., 2015.

28 pp.: il.; 16 x 21 cm- (Inventarios, núm. 339)

- 1.- Ciudad de México. Inventario del Archivo Parroquial de Concepción Tequipehuca, Arquidiócesis de México, Ciudad de México - Archivos.
 - 2.- México - Historia.
 - I. Ornelas Méndez, Candy Elizabeth.
 - II. Series.
-

Primera edición: diciembre de 2015

© Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C.

www.adabi.org.mx

Auxiliar en organización,

inventario e investigación: Clara Jaqueline Rodríguez García

Corrección de estilo: Miguel Ángel Romero Cora

Formación: Rosa María García Hernández

Se autoriza la reproducción total o parcial siempre y cuando se cite la fuente.

Derechos reservados conforme a la ley

Impreso en México

ÍNDICE

7	Presentación
9	Síntesis histórica
15	Archivo
19	Fuentes
22	Cuadro de clasificación
23	Inventario

PRESENTACIÓN

El año de 2003 Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C. (ADABI) cobró forma y figura. De entonces a la fecha, numerosos archivos han vuelto a ser habilitados por nuestra asociación. El esfuerzo de ADABI no ha sido en vano; ni el reconocimiento a su trabajo ha venido en menor cantidad de parte de las instituciones promotoras de la cultura.

Día a día, suman más los archivos tanto civiles como eclesiásticos, que ADABI apunta dentro de su lista de metas felizmente cumplidas, una vez que los ha preservado de morir entre paredes al punto del derrumbe.

Por supuesto, no hay labor de rescate, efectiva de verdad, si al cabo de concluirla, no se le proporcionan al futuro usuario los instrumentos de consulta, que sin error le lleven directo a su objeto de estudio.

Así, por cada archivo intervenido, va a la par del mismo el inventario de sus documentos, editado por ADABI.

Colocados de frente al librero en cuyos anaqueles ADABI deposita, uno por uno y con cuidadoso afecto, los inventarios que a su paso levanta por todo el país, nos parece alzarse a nuestra vista algún mural cuyos colores dan de sí, en su riquísima variedad, el testimonio más vivo de la acción del hombre sobre su tierra, su ciudad, su historia y días.

En efecto, no otra cosa son los inventarios sino ese mural que, como si cobrara voz, nos habla del ser humano, tan luego iniciamos su lectura, y que ADABI se precia de ser su depositaria, puesta siempre al servicio de quien los necesite.

STELLA MARÍA GONZÁLEZ CICERO
Directora de ADABI

SÍNTESIS HISTÓRICA

PARROQUIA CONCEPCIÓN TEQUIPEHUCA

La Parroquia Concepción Tequipehuca se encuentra ubicada en la calle Tenochtitlán núm. 111, colonia Morelos, Ciudad de México, dentro de la demarcación del barrio de Tepito; pertenece al IV Decanato de la IV Vicaría de la Arquidiócesis de México. Festeja su fiesta patronal el 8 de diciembre, día de la Inmaculada Concepción de María.

El lugar donde se sitúa la parroquia corresponde al barrio indígena de Atenantitlan¹ (también llamado Tetenantitech, Tetenamitl, Tequixpeca o Amaxac),² de la parcialidad de Santiago Tlatelolco. Fray Bernardino de Sahagún en su *Historia General de la Nueva España* (libro XII, capítulo XXXVIII) se refiere a la primitiva capilla que se asentaba allí: “otro día luego los españoles acometieron al fuerte que era donde llaman *Amaxac*, donde está la iglesia de la Concepción”.³ Aquella capilla sustituyó al teocali de tiempos prehispánicos,⁴ pues, como lo atestigua el mismo Sahagún, ella ya estaba en pie desde el siglo XVI.

¹ Cfr. Academia Mexicana de la Historia, *Memorias*, vol. 15, México, Academia Mexicana de la Historia, 1956, p.36. Cfr. también Lewis H. Morgan y Adolph F. Bandelier, *México antiguo*, México, Siglo XXI, 2003, p.251.

² Hay diversas versiones sobre el nombre del antiguo barrio indígena. Cfr. Leopoldo Bares, *Cartilla histórica de la Ciudad de México*, México, Gallegos Hnos. Libreros editores, 1893, p. 36; Manuel Olaguibel, *La Ciudad de México y el Distrito Federal: Toponimia azteca*, México, Imprenta y Enciclopedia de Lamberth Hnos., 1898, p. 55; Luis González Obregón, *Época colonial: México viejo, noticias históricas, tradiciones, leyendas y costumbres*, México, Librería de la Vda. de C. Bouret, 1900, p. 215.

³ Fray Bernardino de Sahagún, *Historia general de las cosas de Nueva España*, t. 3, México, Imprenta del Ciudadano Alejandro Valdés, 1830, p. 53.

⁴ Cfr. González Obregón, *op. cit.*, p. 213.



Parroquia Concepción Tequipehuca

Así, Concepción Tequipehuca fue una de las capillas de barrios indígenas, cuya atención corrió a título de los franciscanos de Tlatelolco.⁵

Varios estudios coinciden con Sahagún al ubicar en la Plaza de Concepción Tequipehuca el lugar en el cual cayó rendido Cuauhtémoc ante Cortés. Y aun cuando algunos difieren, todos concuerdan en que el vocablo *Tequipehuca* significa “lugar donde comenzó la esclavitud”, de tal modo que, con él, se hace alusión a la caída de México-Tenochtitlán.⁶

⁵ *Cfr.* Francisco Morales, “Santoral franciscano en los barrios indígenas de la Ciudad de México”, en *Estudios de Cultura Náhuatl*, núm. 24, México, Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) / Instituto de Investigaciones Históricas, 1994, p. 364. *Cfr.* también Agustín de Vetancourt, *Crónica de la Provincia del Santo Evangelio de México: Cuarta Parte del Teatro Mexicano de los sucesos religiosos*, México, Imprenta de María de Benavides viuda de Juan de Ribera, 1697, p. 68.

⁶ *Id.* *Cfr.* también Manuel Orozco y Berra, *Historia antigua y de la conquista de México*, vol. IV, México, Editorial Porrúa, 1960, pp. 224-225.

El templo posterior debió de haberse construido en 1699, según una inscripción en el arco que separa el presbiterio. En esta fecha se amplió la nave.⁷

Para el siglo XVIII la capilla aparece en el mapa de Pedro de Arrieta de 1737.

Por lo que respecta a la administración de los sacramentos, Concepción Tequipehuca fue capilla dependiente de la Parroquia Santa Catarina, así lo manifiesta el “Libro de límites”, que se halla en el Archivo Parroquial de Santa Catarina Virgen y Mártir.⁸ En 1772, cuando se redistribuyeron los territorios parroquiales en la Ciudad de México, se ratificó que el barrio Concepción Tequipehuca seguiría dependiendo eclesiásticamente de Santa Catarina. Por ello, el Archivo Parroquial de Santa Catarina Virgen y Mártir posee los registros de bautismos de Concepción Tequipehuca, de 1772 a 1777,⁹ y los registros de defunciones, de 1772 a 1823.¹⁰

Durante la visita pastoral que en 1775 realizó el arzobispo Núñez de Haro a la Parroquia Santa Catarina y sus capillas, Concepción Tequipehuca recibió licencia para seguir abierta al culto, lo que indica que se encontraba en buen estado.¹¹ Igual sucedió cuando en 1808 la visitó el arzobispo Francisco Javier de Lizana y Beaumont, pues la declaró “suficientemente capaz”, para celebrar misa y desarrollar el culto divino.¹²

⁷ Cfr. Héctor Manuel Romero, *Anatomía de la Ciudad de México: dónde y cómo vive el capitalino*, vol. 2, México, Porrúa, 1973, pp. 139-140.

⁸ Libro de Límites de esta Parroquia de Santa Catarina Virgen y Mártir, Archivo Parroquial de Santa Catarina Virgen y Mártir (APSCVM), Sección Disciplinar, Serie Capellanías y Obras Pías, caja 154.

⁹ APSCVM, Sección Sacramental, Serie Bautismos, caja 7.

¹⁰ APSCVM, Sección Sacramental, Serie Defunciones, cajas 133 y 137.

¹¹ Cfr. Ricardo Gómez Tenorio, *Capillas de barrios indígenas en la Ciudad de México, siglos XVI al XX*, tesis de maestría en Historia del Arte, México, UNAM / Facultad de Filosofía y Letras, 2008, p. 86.

¹² *Ibid.*, p. 96.

Sin embargo, sus inmediateces debieron caracterizarse por la pobreza y la falta de servicios, pues se tiene noticia de que, para 1892, el capellán en turno, Ruperto Mellón Berro, solicitó al arzobispado un apoyo económico, dada la parálisis que le había sobrevenido a raíz de la “malsana” situación de la capilla, “aunada a la pobreza y precariedad del barrio”.¹³

El 4 de junio de 1900 el arzobispo de México, Próspero María Alarcón y Sánchez de la Barquera, erigió la capilla en vicaría fija “a instancia del celoso párroco de Santa Catarina Mártir, Pbro. D. Antonio Icaza”,¹⁴ según dice una anotación en los libros sacramentales; de modo que sus límites territoriales comenzaban “desde el primer callejón de Rivero” y terminaban “en la colonia Valle Gómez”.¹⁵

El 1 de mayo de 1902 el citado arzobispo expidió un edicto, a través del cual estableció una nueva división parroquial en el Arzobispado de México: Concepción Tequipehuca se elevó a la categoría de parroquia.

El edicto entró en vigencia el 6 de junio de dicho año. Así, consta por escrito en los libros parroquiales:

Con fecha primero de mayo de 1902, el ilustrísimo y reverendísimo señor arzobispo de México, doctor don Próspero María Alarcón, se dignó dar un edicto acerca de la nueva división de parroquias y erección de nuevas vicarías fijas, elevando la Vicaría Fija de Concepción Tequipehuca a parroquia, debiendo estar vigente este edicto desde el día 6 de junio del presente año.¹⁶

¹³ Archivo Histórico del Arzobispado de México (AHAM), Base Próspero María Alarcón, Fondo Episcopal, Sección Secretaria Arzobispal, Serie Parroquia, caja 158, expediente 19.

¹⁴ Archivo Parroquial de Concepción Tequipehuca (APCT), Sección Sacramental, Serie Bautismos, caja 1.

¹⁵ *Id.*

¹⁶ APCT, Sección Sacramental, Serie Bautismos, caja 2, anotación en el libro de bautismos de hijos naturales, 1902. Para hacer más accesibles los textos antiguos, se modernizó la ortografía, la acentuación y la puntuación de todas las citas de documentos antiguos, pero respetando la sintaxis original.

Los linderos parroquiales de Concepción Tequihuca volvieron a modificarse en 1904, éstos estaban distribuidos de esta manera:

Al norte: el río del Consulado y la parte norte que comprende la colonia Valle Gómez.

Al poniente: la calzada de Guadalupe, desde el río del Consulado a las calles 31 y 2ª de Peralvillo, aceras que ven al oeste; da vuelta por la 2ª avenida de la Paz, acera que va al poniente.

Al sur: la zanja Cuadrada en dirección al norte, hasta encontrar el río del Consulado; comprende en su demarcación las colonias Valle Gómez, Maza y la Estación del F. C. de Pachuca y parte de la colonia de la Bolsa, limitada por la calle de Matamoros.¹⁷

Al menos, dos capillas dependieron de Concepción Tequihuca: en 1902 la Capilla de Nuestra Señora de los Dolores, ubicada en los límites de la Colonia Valle Gómez;¹⁸ y un oratorio público, que se localizaba en la calle del Peñón núm. 40, y que se mandó cerrar por orden del arzobispado en 1929.¹⁹

Una fotografía de Manuel Ramos de 1930 muestra que, para ese entonces, el interior del templo contaba con altares neoclásicos, un púlpito y un retablo en el presbiterio.²⁰ Hoy día todo esto ha desaparecido.

Se sabe que en 1934 el párroco llevó a cabo algunas modificaciones. Derribó el cobertizo de lámina que cubría la fachada y amplió la entrada.²¹

¹⁷ Próspero María Alarcón y Sánchez de la Barquera, *Parroquias y Vicarías de la Ciudad de México, con expresión de los límites señalados a cada una*, México, Imprenta y librería de la Santa Cruz, 1907, p. 7.

¹⁸ AHAM, Base Prospero María Alarcón, Sección Secretaría Arzobispal, Serie Parroquia, caja 141, expediente 92.

¹⁹ AHAM, Base Pascual Díaz Barreto, Fondo Episcopal, Sección Secretaría del Arzobispado, Serie Parroquias, caja 66, expediente 7.

²⁰ Cfr. Gómez Tenorio, *op. cit.*, p. 114.

²¹ AHAM, Base Pascual Díaz Barreto, Fondo Reservado, Sección Secretaría del Arzobispado, Serie Parroquias, caja 58, expediente 20.

De acuerdo con las firmas que aparecen registradas en los libros sacramentales históricos, los párrocos que tuvieron bajo su cuidado la Parroquia Concepción Tequipehuca de 1895 a 1959, fueron los que se consignan en el siguiente cuadro.

PÁRROCOS DE CONCEPCIÓN TEQUIPEHUCA CIUDAD DE MÉXICO, 1895-1959			
Año	Párroco	Vicario / Ayudante	
1895	Antonio Garza, vicario fijo.	Braulio Alarcón, Juan B. Escobar	
1900	Manuel Pérez Tejada, vicario fijo y primer párroco.	Pablo R. Venegas	
1911	Nicolás Mercado		
1911, diciembre	Bandolero Rodríguez		
1926			Juan Ramírez García
1927			J. Guadalupe Rivera
1930			Sixto Camacho
1931			
1933, marzo	Eulalio Jiménez		Elías Palomino, Pedro Ramón Díaz
1933, junio	Vicente Álvarez		
1934	Mario Rodríguez Saavedra	Moisés Quintanar, vicario coadjutor.	
1935	Constancio R. Cruz	Filastro Pimentel	
1938			
1946			Pedro Chávez
1955	Prisciliano Partida Ruiz		Lucio Sánchez Pasteur
1958			
1959	Felipe del Águila		

ARCHIVO

Los documentos del Archivo de la Parroquia Concepción Tequihuca (APCT), de la Ciudad de México se generaron en el ejercicio de las actividades del párroco, como administrador de sacramentos y de la vida apostólica y material de la parroquia desde su funcionamiento como capilla, después vicaría fija, y más adelante como parroquia.

En el mes de febrero de 2015 Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C. (ADABI) atendió la solicitud del presbítero Juan Carlos Ávila Rezza, administrador parroquial, a fin de apoyar el rescate de los documentos del APCT.

Así, como primer paso, se realizó el diagnóstico técnico. El conjunto documental se encontró en buenas condiciones. Los libros sacramentales se localizaban en la oficina parroquial, dentro de una estantería de madera. Algunos documentos de la Sección Disciplinar se ubicaron en un librero mezclados con otros papeles sin identificar. Hubo necesidad de desprender adhesivos y materiales plásticos de los libros para prevenir mayor deterioro en el futuro. Además se realizó una limpieza general del fondo. En un cuarto de baño anexo a la oficina del párroco se encontró un importante volumen documental que también formaban parte del archivo parroquial.

La intervención consistió en aplicar una serie de acciones archivísticas tendientes a mejorar las condiciones del archivo y obtener como resultado el inventario general de los documentos históricos. Dicho procedimiento se ajusta a la metodología que ADABI ha desarrollado para el rescate de archivos parroquiales.²²

²² Cfr. Jorge Garibay Álvarez, *Manual de Organización de Archivos Parroquiales*, México, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C., 2007.

Al final, los documentos históricos quedaron debidamente resguardados en 86 cajas archivadoras AG-12, con un rango cronológico que va de 1895 a 1982.

DOCUMENTOS NOTABLES

Los libros de bautismos de hijos naturales presentan continuidad desde 1895 a 1959, con pequeñas lagunas en los años 1904, 1911 y 1955. En cambio, los registros de bautismos de hijos legítimos abarcan de 1895 a 1960, sin interrupción. Además se registran dos libros generales, es decir, sin distinción de calidad, que datan de 1929 y 1931.

La Serie Informaciones matrimoniales está casi completa, con excepción del año 1917; la Serie Matrimonios es del todo continua.

Por su parte, la Sección Disciplinar se compone de seis series documentales: Fábrica, Cuentas, Cofradías, Providencias, Circulares e Inventarios. Al respecto, conviene resaltar algunos datos que hagan ver la riqueza de estas series.

La Serie Fábrica contiene un libro de 1946, donde se registran tanto los gastos por la remodelación de la parroquia, como los gastos comunes: cera, energía eléctrica, vino y vinagre, entre otros conceptos.²³ Este libro termina en el año de 1971 y, junto con la Serie Cuentas que incluye registros de 1959 a 1975, constituyen un material digno de análisis para entender el flujo de capital y de población parroquiales.

En la Serie Cofradías son notables las listas de socios de los Caballeros Guadalupanos, organización fundada en la parroquia en el año de 1959. Ellas apuntan el nombre del socio, su edad, oficio y dirección, proporcionando de este modo datos sobre 260 personas pertenecientes a esta cofradía. Con esta información pueden recrearse algunos rasgos poblacionales de la feligresía de Concepción

²³ APCT, Sección Disciplinar, Serie Fábrica, caja 87.

Tequipehuca: por ejemplo, entre los socios, había sastres, zapateros y personas dedicadas al “fierro”.

Los documentos del APCT no dan constancia de asociaciones de fieles. Sin embargo, se sabe que existieron agrupaciones, como la Acción Católica Femenina y el Círculo Juvenil Filadelfia, creadas en 1930, y la Congregación de la Doctrina Cristiana, que se desempeñó en la parroquia alrededor de 1931.²⁴

La Serie Providencias resguarda información de gran valor para el investigador, pues, por citar un ejemplo, señala los límites jurisdiccionales de la parroquia: “al norte con la calle Cobre, al oeste con Coalcomán y Ferrocarril Cintura, al sur con Panaderos y Rivera, al poniente con Jesús Carranza y Calzada de Guadalupe”;²⁵ en tanto que, para el 6 de julio de 1955, fija esta demarcación:

- a) Norte: calle Platino, desde Calzada de Guadalupe, hasta la calle de los Pinos;
- b) Sur: calle del Cobre;
- c) Este: calle de Pinos desde Platino hasta calle del Cobre; y
- d) Oeste: calzada de Guadalupe.²⁶

Además, los libros incluidos dentro de esta misma serie preservan las notificaciones y las comunicaciones que la curia dirigía a los párrocos de la arquidiócesis; el libro de 1956 se distingue por contener comunicaciones destinadas exclusivamente a la parroquia.

El rescate de los documentos del APCT se ve ahora materializado con la publicación del presente instrumento de control archivístico:

²⁴ AHAM, Base Pascual Díaz Barreto, Fondo Reservado, Sección Secretaría del Arzobispado, Serie Parroquias, caja 118, expediente 3. El expediente se refiere al establecimiento de la enseñanza de la doctrina cristiana en Concepción Tequipehuca, incluye reglamento y constituciones.

²⁵ APCT, Sección Disciplinar, Serie Providencias, caja 89.

²⁶ *Id.*

este inventario quiere ser el primer paso para profundizar en la riqueza histórica y testimonial de la parroquia, así como una contribución a la valoración de las fuentes documentales eclesíásticas que forman parte del patrimonio cultural de nuestro país.

FUENTES

- APSCVM Archivo Parroquial de Santa Catarina Virgen y Mártir, Ciudad de México.
AHAM Archivo Histórico del Arzobispado de México, Ciudad de México.
APCT Archivo Parroquial de Concepción Tequipehuca, Ciudad de México.

- Academia Mexicana de la Historia, *Memorias*, vol. 15, México, Academia Mexicana de la Historia, 1956.
- Alarcón y Sánchez de la Barquera, Próspero María, *Parroquias y Vicarías de la Ciudad de México, con expresión de los límites señalados a cada una*, México, Imprenta y librería de la Santa Cruz, 1907.
- Batres, Leopoldo, *Cartilla histórica de la Ciudad de México*, México, Gallegos Hermanos Libreros editores, 1893.
- Garibay Álvarez, Jorge, *Manual de Organización de Archivos Parroquiales*, México, Apoyo al Desarrollo de Archivos y Bibliotecas de México, A.C., 2007.
- Gómez Tenorio, Ricardo, *Capillas de barrios indígenas en la Ciudad de México, siglos XVI al XX*, tesis de maestría en Historia del Arte, México, Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) / Facultad de Filosofía y Letras, 2008.
- González Obregón, Luis, *Época colonial: México viejo, noticias históricas, tradiciones, leyendas y costumbres*, México, Librería de la viuda de C. Bouret, 1900.
- Morales, Francisco, “Santoral franciscano en los barrios indígenas de la Ciudad de México”, en *Estudios de Cultura Náhuatl*, núm. 24, México, UNAM / Instituto de Investigaciones Históricas, 1994, pp. 351-385.
- Morgan, Lewis H. y Adolph F. Bandelier, *México antiguo*, México, Siglo XXI, 2003.
- Olaguibel, Manuel, *La Ciudad de México y el Distrito Federal: Toponimia azteca*, México, Imprenta y Enciclopedia de Lamberth Hnos., 1898.
- Orozco y Berra, Manuel, *Historia antigua y de la conquista de México*, vol. IV, México, Editorial Porrúa, 1960.
- Romero, Héctor Manuel, *Anatomía de la Ciudad de México: dónde y cómo vive el capitalino*, vol. 2, México, Porrúa, 1973.
- Sahagún, Bernardino de, fray, *Historia general de las cosas de Nueva España*, t. 3, México, Imprenta del Ciudadano Alejandro Valdés, 1830.
- Vetancour, Agustín de, fray, *Crónica de la Provincia del Santo Evangelio de México: Cuarta Parte del Teatro Mexicano de los sucesos religiosos*, México, Imprenta de Maria de Benavides viuda de Juan de Ribera, 1697.



Antes del proceso



Después del proceso

CUADRO DE CLASIFICACIÓN

ARCHIVO PARROQUIAL DE CONCEPCIÓN TEQUIPEHUCA 1895-1982

Sección Sacramental			
Series	- Bautismos	- Informaciones matrimoniales	- Matrimonios
	- Confirmaciones		

Sección Disciplinar			
Series	- Circulares	- Cuentas - Cofradías	- Inventarios - Providencias
	- Fábrica		

INVENTARIO

SECCIÓN SACRAMENTAL

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Bautismos	1	7	1895-1906	4 libros de hijos naturales, 1895-1903; 3 libros de hijos legítimos, 1895-1906.
	2	6	1905-1910	3 libros de hijos naturales, 1905-1909; 3 libros de hijos legítimos, 1906-1910.
	3	5	1909-1912	2 libros de hijos naturales, 1909-1910; 3 libros de hijos legítimos, 1910-1912.
	4	4	1912-1917	2 libros de hijos naturales, 1912-1917; 2 libros de hijos legítimos, 1912-1916.
	5	6	1916-1922	3 libros de hijos legítimos, 1916-1920; 3 libros de hijos naturales, 1917-1922.
	6	3	1920-1925	2 libros de hijos legítimos, 1920-1925; 1 libro de hijos naturales, 1922-1925.
	7	4	1924-1928	2 libros de hijos legítimos, 1924-1928; 2 libros de hijos naturales, 1925-1928.
	8	4	1928-1931	1 libro de hijos naturales, 1928-1930; 2 libros de hijos legítimos, 1928-1930; 1 libro de registros generales, 1929-1931.
	9	4	1930-1933	3 libros de hijos naturales, 1930-1933; 1 libro de registros generales, 1931-1932.
	10	4	1932-1934	3 libros de hijos legítimos, 1932-1934; 1 libro de hijos naturales, 1933-1934.
	11	3	1934-1935	1 libros de hijos naturales, 1934; 2 libros de hijos legítimos, 1934-1935.

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Bautismos	12	4	1934-1936	2 libros de hijos naturales, 1934-1936; 2 libros de hijos legítimos, 1935-1936.
	13	3	1936-1937	1 libro de hijos naturales, 1936-1937; 2 libros de hijos legítimos, 1936-1937.
	14	3	1937-1938	1 libro de hijos naturales, 1937-1938; 2 libros de hijos legítimos, 1937-1938.
	15	3	1938-1939	2 libros de hijos naturales, 1938-1939; 1 libro de hijos legítimos, 1938-1939.
	16	2	1939-1940	1 libro de hijos legítimos, 1939; 1 libro de hijos naturales, 1939-1940.
	17	1	1939-1940	Libro, hijos legítimos.
	s/c*	1	1940-1941	Libro fuera de caja debido al gran formato. Hijos naturales.
	18	1	1940-1941	Libro, hijos legítimos.
	s/c	3	1941-1942	2 libros de hijos legítimos, 1941-1942; 1 libro de hijos naturales, 1941-1942.
	19	2	1942-1943	Libros, hijos legítimos.
	s/c	1	1942-1943	Libro fuera de caja debido al gran formato. Hijos naturales.
	20	3	1942-1944	2 libros de hijos naturales, 1942-1944; 1 libro de hijos legítimos, 1943-1944.
	s/c	1	1944-1945	Libro fuera de caja debido al gran formato. Hijos legítimos.
	21	3	1944-1945	2 libros de hijos naturales, 1944-1945; 1 libro de hijos legítimos, 1945.
22	3	1945-1947	1 libro de hijos naturales, 1945-1946; 2 libros de hijos legítimos, 1945-1947.	

*Sin caja

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Bautismos	23	3	1946-1950	2 libros de hijos naturales, 1946-1950; 1 libro de hijos legítimos, 1948-1949.
	24	4	1949-1950	Hijos legítimos
	25	3	1950-1953	1 libro de hijos legítimos, 1950-1951; 2 libros de hijos naturales, 1950-1953.
	26	3	1951-1952	1 libros de hijos naturales, 1951; 2 libros de hijos legítimos, 1951-1952.
	27	3	1952-1955	1 libro de hijos naturales, 1952-1954; 2 libros de hijos legítimos, 1952-1955.
	28	3	1954-1955	Libros, hijos legítimos.
	29	3	1955-1959	2 libros de hijos legítimos, 1955-1958; 1 libro de hijos naturales, 1956-1959.
	30	2	1957-1958	Libros, hijos legítimos.
	31	3	1958-1969	1 libro de hijos legítimos, 1958-1960; 1 expediente, índice, sin fecha.
	Confirmaciones			
Informaciones matrimoniales	32	3	1899-1903	Expedientes
	33	4	1903-1904	
	34	3	1904-1906	
	35	3	1907-1909	
	36	3	1910-1911	
	37	3	1912-1914	
	38	3	1914-1916	
	39	4	1918-1921	
	40	4	1921-1923	
	41	3	1923-1924	
	42	3	1924-1928	
	43	2	1926	
	44	5	1927-1928	

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Informaciones matrimoniales	45	6	1929-1931	Expedientes
	46	5	1931-1932	
	47	5	1933-1934	
	48	5	1934-1935	
	49	6	1935-1936	
	50	6	1936-1937	
	51	7	1937	
	52	6	1937-1938	
	53	6	1938-1939	
	54	5	1939	
	55	6	1939	
	56	5	1936-1940	
	57	7	1940-1941	
	58	5	1941	
	59	5	1942	
	60	5	1942-1943	
	61	4	1943	
	62	4	1943-1944	
	63	4	1944	
	64	4	1944-1945	
	65	5	1945	
	66	5	1945-1946	
	67	5	1946	
	68	5	1946-1947	
	69	4	1947-1950	
70	4	1948		
71	4	1948-1949		
72	4	1951		
73	4	1951-1952		

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Informaciones matrimoniales	74	4	1952	Expedientes
	75	5	1953-1954	
	76	4	1954-1955	
	77	4	1955-1956	
	78	4	1956-1958	
	79	4	1959-1960	
	80	5	1959-1960	
Matrimonios	81	5	1895-1960	2 expedientes, 1960.
				3 libros, 1895-1914.
	82	7	1914-1925	Libros
	83	7	1926-1937	
	84	4	1937-1945	
	85	4	1943-1948	
86	4	1895-1962	3 libros de matrimonios, 1949-1962; 1 libro de índices, 1895-1934.	

SECCIÓN DISCIPLINAR

Serie	Caja	Vol.	Años	Observaciones
Circulares	87	6	1933-1982	Libros
Fábrica	88	6	1946-1976	1 libro, 1946-1976.
Cuentas				3 libros, 1955-1976.
Cofradías				2 libros, 1959-1975.
Inventarios	89	3	1924-1971	1 libros 1924.
Providencias				2 libros, 1956-1971.

Inventario del Archivo Parroquial de Concepción Tequihuca
Arquidiócesis de México, Ciudad de México
se imprimió en diciembre de 2015 en
Cerro San Andrés 312, col. Campestre Churubusco,
c.p. 04200, del. Coyoacán, Ciudad de México
El tiro consta de 150 ejemplares.